

千葉県税理士会佐原支部長賞

私たちが幸せな暮らしをするために

神崎町立神崎中学校三年

大野由愛

私は「税金」という」とについて、考えたこともなかつたし、税金は無くてもいいと思つていました。

を受けたのは、消防車や救急車を呼ぶときには、お金を支払わないと運んでもらえない、火も消してもらえない」ということです。そして私は、ある日の「」とを思い出しました。

るのも税金を支払っているからだということが分かりました。私はこの授業を受けるまで、「税金を支払う」とは必要ないのではないか」と考えていたけれど、そうではありませんでした。私たちは、自分たちの充実した生活を送るためにも、税金を支払うということは大切だと分かったからです。

ができたため、一命をとりとめることができました。当時は、救急車を呼べば助けに来てくれるということを当たり前のようになっていましたが、今思うと、私たちが税金を支払っていなければどんなことになつてい

これから先、みんなが平等に幸せに暮らすためにも、多くの人に税金の大切さについて知つてもらいたいです。そうすれば、税金を支払うということも、当たり前だと思うことができるでしょう。

たのでしょうか。そう考へると、とても怖い気持になりました。

る男の人が仕事の給料から税金が引かれていることを不満に思い、「税金なんてなればいいのにな」と言って税金のない国になつてしまふという内容でした。税金のない国では、道路を通りには通行料を支払わなくてはいけなかつたり、橋や道路は壊れて、穴がたくさん空いていたり、お金のない家の子どもたちは学校に通えないという状況になつっていました。私は、それを見てとても衝撃を受けました。そしてさらに衝撃